

ねばり強く取り組みました…

2学期のさまざまな教育活動へのご協力に感謝します。

★12/16 きついけど、目標に向かって走る！



きついけど最後まで走る！

やや気温が下がり肌寒い日となりましたが今年は無事に全学年予定通り持久走大会を実施することができました。今年のレースは男女分けずに一齐スタートです。男女関係なくお互いの力を認め合う学習の機会でもあります。ねばり強く走りきった子どもたち。得意な子も苦手な子も自分の目標を達成することができたのでしょうか？

また、午後は個人面談（希望参加）を実施しました。短い時間ながらも2学期の子どもたちの成長をお伝えすることができたのではないかと思います。ご参加された保護者の皆様ありがとうございました。

☆持久走大会の安全配慮のためにご協力いただいたPTA本部役員の皆様、ありがとうございました。

★2学期ついた力を振り返る場は、とても楽しい！



準備の時間も大切！

年末は、子どもや大人にとってもなんとなくわくわく感があります。子どもたちはというと、この時期は学級ごとに独自の集会やイベントを企画することがあります。「～お楽しみ会」や「〇年〇組 がんばったね集会」がそれに当たります。しかしただ単にレクリエーションなどやって遊ぶ…のではなく、準備から実践をさせていくことで企画する力や自治の力の向上、成長を振り返る…などたくさんの価値が含まれており、それを目標に実践していきます。学級集団として仲が深まったりお互い

の成長を感じ取ったりする場でもあり、肌感覚で楽しさを感じる瞬間です。

「みんなでやるとなぜかわからないが、めっちゃくちゃ楽しい…」
大人でも何となく染みついているわくわく感はこういった経験を積んでいって感じるものかもしれません。

★毎年のことですが…

学期末になると、落とし物が増えてきます。職員室前には上着などの落とし物を並べていますが、なかなか減る様子はありません。「なぜ取りに来ないのだろう…」と不思議に思いますが、自分のものをすっかり忘れているのもその原因の一つでしょう。やはり名前を書いておくのが落とし物を減らす一番の解決策です。是非ご協力をお願いします！



机に並んだ落とし物

がんばりキッズです！

12/11 第20回福岡県剣道道場連盟少年少女学年別選手権

1年生の泉 嘉人君が県でみごと3位となりました。

福岡県の道場連盟大会は全国でもレベルの高い大会だそうで、小学1年生の部で3位は素晴らしいことです。今後も泉君の活躍が期待できます！頑張ってください！

